



*J. Collado*

# EL ANUNCIADOR COMERCIAL

SEMANARIO CULTURAL, DE ANUNCIOS Y NOTICIAS  
DIRECTOR JAIME COLLADO  
Redacción y Administración — — Bernat y Baldoví, 4

AÑO XII |

Sueca 7 de Junio de 1936

| NÚM. 627



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma de

DON

# Estanislao Muñoz Simeón

Abogado de los ilustres Colegios de Valencia, Alcira y Sueca

Que falleció en esta ciudad el día 28 de Mayo de 1936

A LOS 65 AÑOS DE EDAD

R. . I. P.

Sus desconsolados: hermanas, María de los Dolores  
y Josefa, hermanos políticos y sobrinos.

Participan a V. tan sensible pérdida y le ruegan asista  
a los Rosarios que en sufragio de su alma se rezarán  
el Lunes día 8, Martes día 9 y Miércoles día 10 del  
corriente a las 5 de la tarde en la Capilla del Santísimo  
Cristo del Hospitalet, por lo que le quedarán alta-  
mente agradecidos.

## Veraneantes...

En la playa de las Palmeras y frente al mar, alquilo una casa con 3 grandes habitaciones, comedor, cocina y corral por 275 pesetas para la temporada de verano y 300 todo el año.

Razón en la **Administración de Correos**

## CASETA DE BAÑO

En el mejor sitio de la Playa de Cullera, se alquila una caseta de baño con terraza

Razón en esta Imprenta

## Humorismo español

### El año que se olvidó el verano

A las 23 55 del 31 de diciembre de cierto año al que nombraremos «19...», según el camelo cronológico usado por los señores Fernandez y Gonzalez, Ortega y Frías y demás caballeros escritores de dos apellidos y acrisolada pesadez, James Smith, consejero-delegado del club de noche «Gran Metropolitán Dancin», guiñó delicadamente su ojo derecho a Walter Cróslay, cuya densa masa instrumental atacaba a la razón las candenciosas notas del sentimental «fox» titulado «Tengo el corazón blando como las espinacas de Popeye.»

El señor Walter contestó con uno seña semejante, que podría haber traducido verbalmente con un monosílabo: «Ya!», queriendo expresar que estaba prevenido, y ordenó a sus atronadores muchachos que se callaran un ratito. Las parejas disfrutaron unos instantes del placer de bailar sin demasiado ruido, pero optaron luego por detenerse, formando un semicírculo de escotes, pecheros y gorros de cotilón, ante el gran reloj luminoso, junto al cual se había instalado una campana monumental, a cuyo servicio estaba provista de un considerable martillo, cierta loable señorita, púdicamente desnuda.

En la mano izquierda de cada concurrente surgió una bandejita de cartón con doce granos de uva, uno de los cuales acariciaban los dedos índice, pulgar y medio de la mano derecha respectiva.

Y entonces, exactamente a las 23 58, ocurrió algo insólito, ante lo cual el Consejo de Administración del establecimiento, creyóse deshonrado colectiva y definitivamente:

las manecillas del reloj dieron un pequeño salto, y la señorita falta de traje comenzó a dar las doce campanadas, que debieron empezar a sonar, exactamente, ciento veinte segundos después.

James Smith se quedó lívido, rebobó una maldición en el «chiclé» que mascaba, pero pudo conservar la serenidad suficiente para ordenar a Walter Cróslay que, a su vez, ordenase a su orquesta que tocara el Himno Nacional.

Así sucedió, en efecto, y la alegre concurrencia, repuesta enseguida de su sorpresa, se apresuró a ganar el tiempo perdido, con tal diligencia que, el que más y el que menos, antes de que sonara la novena campanada, ya se había tragado los doce granos de uva, y estaba dispuesto a hincarle el diente a la bandeja de cartón.

Únicamente Diana Harrisson, diez veces divorciada, creyóse en el deber de atragantarse, para dar un enérgico mentís a cuantos deslenguados andaban haciéndose cruces acerca de la amplitud de sus tragaderas, y murmuró, sonriente:

— ¡Este año va a ser un año la mar de ligerito, pues viene muy deprisa!

¡Cuán ajena estaba la dorada clientela del «Metropolitán» y la propia Diana Harrisson, a que ese mismo comentario surgió en cien y lugares distintos, aquella misma noche!

— ¡Qué deprisa viene el año!

Y llegaba deprisa el año, porque allá, en el misterioso ámbito tenebroso donde el tiempo se forja, donde las centurias suceden a las centurias, cuando el año aun no vato

oyó la llamada del año que moría, tomó su equipaje y se lanzó a relevarle, sin notar que le faltaban nada menos que tres maletas: las correspondientes a los tres meses de verano, y el cabás donde guardaba el «veranillo de San Martín».

Desde que el mundo es mundo, y aunque todo ello haya tardado mucho en traducirse en refranes, en febrero busca la sombra el perro, no obstante luego convenga no quitarse el sayo hasta el cuarenta de mayo. Busca la sombra el canal al llegar el segundo mes del año, porque el verano está a cuatro meses de distancia nada más, y ya llega su calor, que el cuarenta de mayo nos achicharrará, si nos coge con el sayo puesto.

No se lo había quitado nadie aquel año, porque, como el verano no existía, no podía llegar su calor; pero, no obstante, todos pensaban: — ¡Bah, esto no puede durar! A lo mejor, mañana nos asamos...

Y se encargaban trajes de telas ligeras, los galanes; vestiditos sin casi, tela las damas; algún que otro «maillot», tal cual aibornoz, para no estar desprevenidos...

Las castañeras, por su parte, se habían refugiado, bien enfundadas, en las buardillas misteriosas donde pasan el estío, mientras las horchaterías montaban sus tenderetes, los fabricantes de refrigeradoras acelebaban sus campañas de publicidad y llegaban a guarnecer la plaza los vendedores de «polos» — barquilleros de la canícula —, sin que faltara el sombrerero humorista que llenase sus escaparates de esos ancestrales artilugios que los antiguos pobladores de la tierra llamaban, según parece, sombreros de paja.

¡Qué horror!... Cierta día, una muchacha quinceañera, Palmira Lopez, hija del cortijero de «Los Alelies», le dijo a su madre:

—Madre: se están marchando toda las golondrinas, y no he oído aún ninguna chicharra.

—Lo que te sucede a tí, es que andas enamorado de Juanelo —contestó la madre, escépticamente.

Pero era verdad. Las golondrinas, apenas llegadas, volvían a emigrar, y las chicharradas no se atrevían a dar su sonsonete durante la siesta del cortijero de «Los Alefies».

Mientras tanto, en la capital, un ateneísta docto y friolero, contempló el termómetro y exclamó:

Por fuerza el clima este día debe estar estropeado, porque señala seis grados, son las tres de la tarde y estamos a veintisiete de mayo.

—A veintisiete—, rectificó otro ateneísta, más docto todavía.

—Pues tanto peor.

Los médicos se pusieron la mano de contentos, por que se desencadenó una buena epidemia gripal, y los horchateros decidieron llenar sus garrafas de tabletas de aspirina.

¡No había verano! ¡Aquel año, no iba a haber verano!... Cuando los meteorólogos lo declararon a la Prensa, la humanidad creyó enloquecer por las calles, y el propietario de la gran manufactura de ventiladores «Viento fresco and Company Ltd.», se hizo el «hara-Kiri», o cosa así, en su suntuoso despacho.

Tía Encarnación, ella tan recatada siempre, lucía en pleno julio, emocionadamente, sus manos llenas de sabañones. ¡Fué horrible!

Y lo malo es, que yo no puedo salir ahora con eso tan bonito de que cuando me desperté estaba sudando. Porque no se trata de un sueño, sino de una tristísima realidad, que a lo mejor se repite este año; Que sí, hombre... ¡palabra de honor!

LUIS G. SORIA

## Discurso en campo cerrado

El jueves último, por la noche, tuvo lugar en el Teatro la Paz el anunciado mitin de la Confederación Nacional del Trabajo, organizado por la filial o delegación de ésta en Sueca.

Mitin de afirmación confederal y exposición del resultado del segundo congreso extraordinario de la C. N. T. celebrado en Zaragoza en el pasado mes de Mayo y exposición también de la postura o posición de la C. N. T. en el actual momento español. (Ruego a los compañeros que lean este escrito me dispensen si en algún lapsus de redacción pudiera incurrir, ya que no conservando ningún prospecto lo fíe todo a la memoria).

Asistí, naturalmente, a esta reunión como he asistido y no han sido pocos a otros actos celebrados por la C. N. T. y digo esto porque quiero sentar antes de seguir una salvedad: No pertenezco a la C. N. T. como tampoco a ningún otro partido. Pero esto no es obstáculo. Claro está, para que como espectador, (tanto de este como de otros actos de ideología distinta o de índole diversa), como espectador pueda enjuiciar las actitudes y las conclu-

tas, los conceptos y las ideas, las opiniones y las proposiciones y las consecuencias de personas o entidades representadas por las personas ajenas a mi manera de sentir, y permitido me es también exponer mi modo de ver las cosas, ya personalmente o ya con relación a los demás.

Pues bien perdónada que creo me será esta pequeña digresión voy a decir cual es mi propósito al redactar esta crónica. Mi propósito que viene implícito en las sugerencias de la reunión del jueves y en mis simpatías por la causa de la idea con la que consiste de dos partes; una crítica y un deseo.

Este propósito compone el por sí sólo el discurso que seguirá luego. Discurso que quedará inédito porque no se dice y precisamente los discursos se hacen para eso, para ser dichos.

Tiene un gran político de nuestros días, Azaña, (el ser político, amigos de la C. N. T. no obsta para que sea grande), un libro que titula «Discursos en campo abierto. Mestalla, Lasesarre, Comillas.» Estos discursos fueron de resonancia nacional y pronunciados ante multitudes

incalculables. El mío, sin trascendencia alguna, queda en campo cerrado. Campo cerrado que forman mi yo y mi pensamiento.

Ahora me direis vosotros que este discurso mío pudo decirse el jueves usando de la tribuna libre con que realizais todos vuestros actos. Efectivamente. Cuando el presidente de mesa se levantó y dijo: —¿Hay alguien del partido, o de los socialistas, o de los republicanos o de otro partido cualquiera que quiera refutar la tesis, los argumentos aquí expuestos por los oradores? Dentro de la corrección se entiende. ¿No hay nadie?... — pude haberme levantado y contestar. —Sí; yo.— Pero comprendereis que esta clase de aventuras en público para quien no está acostumbrado a ello porque siempre ha sido más un mental pasivo que un activo militante, que no es orador y que por temperamento no hubiera podido llegar a ser dueño de sí mismo para exponer con claridad y precisión su pensamiento, estas aventuras en público repito, son un poco peligrosas o cuando menos degeneran en el ridículo. Después de todo la prensa también es una tribuna pública y hay quien puede usar con más facilidad de la pluma que de la palabra sobre todo en momentos en que una necesidad imperiosa que no se acierta a comprender le impela a ello.

El discurso hubiera podido ser el siguiente:

«Sí; yo.

Compañeros. El Señor Presidente acaba de hacer un requerimiento que acepto.

Como exige, y me parece muy bien, la máxima corrección será correcto con todo y con todos y por lo tanto espero también una máxima corrección por parte de todos para mí y para mi pensamiento.

El Presidente se ha referido en su llamamiento a los militantes de los varios partidos y por olvido seguramente se ha dejado a los que como yo no pertenecemos a ninguna agrupación política y frecuentamos estas reuniones porque nos interesan las cuestiones sociales, y el no pertenecer a esta o a otra agrupación no quiere decir que no tengamos un ideal definido. El mío está tan formado, tan construido, tan cincelado y pulido dentro de mí, y está tan cerca de la fraternidad e igualdad

# Ricardo Sanchis Alacosta

PRACTICANTE

## MEDICINA Y CIRUGIA

Especializado en la Escuela de Paris en

### ORTOPEDIA - MASAGES Y GINECOLOGIA

CONSULTA DE 3 A 7

D. Jaime el Conquistador, 1 - 1.º

S U E C A

que es la consuma humana que no quiero que ninguno de vosotros me gane en proximidad a ella.

Como no he recogido notas taquígraficas de los discursos porque no sé y por ello no puedo hacerlo, fiándome de la memoria tomaré solamente tres puntos, uno de cada orador, puesto que me son suficientes para explayar mi disertación. Estos tres puntos son: 1.º Antipoliticismo. 2.º Violencia y rebeldía. 3.º Comunismo libertario; régimen de fuerza. Estos tres puntos sintetizan mi propósito y convergen en el punto que quiero desarrollar: La para mí equivocada táctica de la C. N. T.

No soy partidario de la violencia y contra la táctica de la violencia no me cansaré de repetir DOCTRINA, DOCTRINA, DOCTRINA, porque los proselitistas, las masas, las grandes comuniones en un ideal solo se consiguen con doctrina y doctrina es persuasión y nunca violencia. La persuasión triunfa, la violencia fracasa. Ahí queda la Historia para demostrarlo.

No yo, sino ya Marx y Engels después de un *Manifiesto comunista* aconsejaron al proletariado renunciar al medio violento. Y he tenido la desgracia de que en todos los actos de la C. N. T. a que he acudido no se ha hablado más que de violencia y he observado también de que en todos los actos los oradores deliberada o inconscientemente se han apartado del programa y conferencias a desarrollar (con buenos títulos y excelentes materias por cierto) para desembocar y llevar al auditorio por un derrotero tan cáustico que me apena.

Aquí mismo esta noche se ha hablado mucho, demasiado y por añadidura mal de todo el mundo. Se ha hablado mal de partidos; socialistas, republicanos, izquierdas y derechas, de monárquicos y de fascistas. Se ha hablado mal de regímenes República, Monarquía y Dictadura; y sin embargo del resultado del Congreso de Zaragoza que es lo que veníamos a oír no se ha dicho casi nada como tampoco de la posición de la C. N. T. en el momento actual salvo la afirmación de uno de los oradores al decir que los «zapadores (fascistas) no están minando a la República porque ellos les ayudarían sino que están minando a la clase trabajadora».

¡Ah! Este compañero se olvida no ya de Marx y de Engels sino de algo más reciente. Del Congreso celebrado el año pasado en Moscú, en 1935, por la Internacional Comunista en el que se recoge «la necesidad de luchar para la *defensa de los restos de la democracia burguesa*» porque las libertades democráticas están en peligro en todo el mundo y sin ellas el movimiento ascensional del proletariado no puede realizarse.

No, amigo, no. Violencia, no. Doctrina.

Y yo digo que tú mismo, que antes has ensayado en un brillante párrafo la violencia y la rebeldía, tú mismo en mil ocasiones corrientes de la vida las condenas. Yo te pregunto ¿eres casado? ¿tienes hijos?... pues si en un momento dado, un hijo tuyo por uno de esos actos congénitos en la naturaleza infantil se rebela y se obstina violentamente en no cumplir cualquier deseo, pretensión,

mandato o indicación tuya ¿qué haces? ¿cómo solventas, cómo solucionas, cómo consigues imponer o hacer valer la autoridad que por un derecho natural tienes sobre él? ¿Y qué es el hombre, qué es la masa cuando no está preparada, cuando no está educada política ni socialmente y en momentos de rebeldía y violenta obstinación se mueve por actos reflejos sino un niño y con todas las características de la psicología infantil?

No, amigo mío, violencia no. Doctrina. Doctrina que es educación y educación es hacer de niños hombres pero hombres capaces, conscientes.

Otro punto es el del antipoliticismo. Todos los oradores han arremetido contra todos los políticos y el sufragio. Ya se del antipoliticismo de la C. N. T. y también disiento de esta apreciación siguiendo en ello la doctrina de Marx y Engels cuando aconsejan al proletariado acudir a la lucha electoral señalando como única vía para llegar a la consecución de fines la acción de la mayoría parlamentaria. Y es también evidente que la Sociedad Humana, sea en el régimen que sea, ha de tener sus directores, llámense políticos o como quieran llamarlos, pero, eso sí, hay que exigir de ellos lo que un hijo debe pedir a un padre o un tutelado a su tutor o un dirigido a su dirigente: Honradez, rectitud y cumplimiento estricto de su deber.

Uno de los oradores ha dicho (refiriéndose sin duda a la actuación de la C. N. T. ante los diferentes gobiernos y a los momentos en que parece estar dormida y a los momentos en que está despierta) que la C. N. T. lucha en la clandestinidad y a la luz del día y se atribuye el éxito de los beneficios que esta lucha reporta a la clase trabajadora.

Esta táctica (que para mí ya es política), también la considero equivocada y tan frágiles son los argumentos que se aducen en defensa de ella, que nadie, hasta el más lento podrá resistir la tentación de impugnarlos.

Porque es lógico que si durante unos gobiernos no se hace nada por el trabajador porque no se deja hacer y en otros gobiernos si, los beneficios que obtiene esta clase trabajadora no son obra más que de

los gobiernos que se prestan a las mejoras de la misma.

Todo esto me conduce ya al tercer punto y final de mi discurso.

He podido observar que a estos mítines acude mucha, muchísima gente que no pertenece a partido alguno y que viene a oír y aprender de viva voz lo que quizá por su modestia intelectual no puede aprender en las letras y he podido observar también, reflejado en su cara o en movimientos instintivos, el desaliento y el hastío que les produce el verse defraudado ante la ausencia de contenido doctrinal en los discursos y la profusión y acritud en el ataque.

Se ha hablado tan poco de comunismo esta noche que dudo que alguien se haya podido formar un juicio exacto de lo que es, y lo que se ha dicho se ha dicho en forma tan temeraria que también dudo de que alguien quiera pasar por el ensayo de una Rusia soviética y de una Italia fascista que exterminan a sus adversarios, de una Alemania de Hitler que establece la decapitación y de un Estado austriaco que liquida con ferocidad al enemigo.

Yo no diría como el compañero Rueda que para cuando venga se están fabricando guillotinas para el que no quiera estar dentro del régimen. Yo diría que este Régimen vendrá porque es un hecho histórico y social que se ha de producir; que en él se considerará sagrada hasta la vida del enemigo y se le podía decir al adversario.

— Vete si no quieres trabajar para la colectividad. Expedito tienes el camino.

Pero como el mundo será comunista volverá al punto de partida».

Este es mi discurso.

Mi personalidad es tan insignificante, mi voz tan débil o mi pluma tan torpe que no alcanzará seguramente a modificar la orientación de la C. N. T. Tampoco me lo he propuesto. Pero ahí queda mi pensamiento.

J. E. O.

Sueca 5 de Junio 1936.

**LUIS AYUSO**

Enfermedades de los Ojos

CONSULTA DIARIA de 10 a 1

Pi y Margall & cañal.

SUECA

**Cuartos de baño**

**Azulejos de todas clases**

**Tejas planas alicantinas**

**V. BELENGUER**

Pascual y Genis. 9

Telefono, 14.026

Valencia

Alcaldía Popular de Sueca

## Edicto

*Don Mariano Marqués Ortells,  
Alcalde Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de Sueca.*

Hago Saber: Que el Excelentísimo Ayuntamiento ha acordado contratar mediante subasta el servicio de limpieza y recogida de basuras de esta población por el periodo comprendido desde el día siguiente al en que se notifique la adjudicación definitiva del remate hasta el día treinta y uno de Diciembre de mil novecientos treinta y ocho y dos años mas voluntarios.

La apertura de pliegos tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía transcurridos que sean veinte días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la provincia, a la hora de las once y ante la mesa constituida por el Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue y otro Teniente de Alcalde designado por el Ayuntamiento.

El tipo de la subasta será el de veinticuatro mil pesetas anuales a la baja.

El contratista percibirá el precio del contrato por mensualidades vencidas que le serán abonadas dentro de la primera decena del mes siguiente al que correspondan.

Las proposiciones deberán presentarse en las oficinas de Secretaría en el periodo comprendido entre la publicación de este anuncio hasta la víspera de la subasta, de nueve a doce, con sujeción al modelo que se inserta a continuación. Durante los mismos días y horas y en la propia

oficina podrán examinarse el pliego de condiciones.

Para tomar parte en la subasta deberá constituirse en la Caja municipal, en la general de Depositos o en cualquiera de sus sucursales como fianza provisional el cinco por ciento de la cantidad fijada como tipo del remate o sea mil doscientas pesetas en metálico, papel del Estado, Cédulas del Crédito Local u obligaciones de este Ayuntamiento. Dicha fianza la elevará a definitiva el rematante hasta el diez por ciento del importe del remate.

Los poderes, en su caso, deberán estar bastanteados por el Secretario Letrado de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sueca 3 de Junio de 1936.

El Alcalde,  
**MARIANO MARQUES**

Modelo de proposición

Don..... vecino de.....  
con domicilio que para todos los efectos de esta subasta se señala en esta Ciudad, calle de.....  
núm..... enterado del pliego de condiciones aprobado por el Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad de Sueca para contratar mediante subasta el servicio de limpieza de dicha población, por el periodo comprendido entre el siguiente día al en que se notifique la adjudicación definitiva del remate hasta el treinta y uno de Diciembre de mil novecientos treinta y ocho y dos años mas voluntarios, se obliga a prestar dicho servicio por la cantidad de.....(en letra) pesetas anuales.

(Fecha y firma del proponente)

# ALPARGATERIA

## Isabel Pedrós Martínez

Viuda de Julián Matoses

*Muebles de Mimbres, Médula y Junco.*  
Cestería en general      Artículos de fantasía  
**Ventas al contado y a plazos**  
Pi y Margall, 21      SUECA

### Necrología

Tras larga y penosa enfermedad falleció nuestro querido e inolvidable amigo D. Estanislao Muñoz, culto y honrado abogado, al ejercicio de cuya profesión se dedicó durante toda su vida de la que hizo un verdadero sacerdocio, con su recto proceder y alteza de miras se granjeó el aprecio y consideración de sus convecinos de quienes recibió constantes pruebas de ello.

Hijo de humilde familia supo conquistar con su personal esfuerzo y a costa de muchos sacrificios y trabajos el título de Licenciado en Derecho, desempeñando desde muy joven cargos en Juzgados y Corporaciones municipales, algunos de ellos de relieve social y político entre ellos el Secretario de nuestra Ciudad en diversas ocasiones, y en la villa de Albalat de la Ribera, al frente de cuya Secretaría desarrolló una larga e intensa labor que le valió la consideración de hijo de la misma, buena prueba de ello eran

### ¡Agricultores...!

Si quereis obtener ranjas de buena calidad y buen color

Abonad con el acreditado

**SUPERFOSFATO ORGANICO**

y pulverizad con el insuperable

insecticida

**ALBOLINEUM**

**COOPER**

Fabricado en Inglaterra.

Agente oficial con depósito en Sueca

**ENRIQUE BENET**

las constantes visitas de los vecinos de dicho pueblo a su despacho en demanda de consejo para sus asuntos. Su actuación como Secretario de este Ayuntamiento y en orden a otras actividades societarias y de este Ayuntamiento y en orden a otras actividades societarias y políticas es de sobra conocida por muchas personas de esta Ciudad.

Su vida modesta y sencilla, a pesar de tener medios para alcanzar una brillante posición económica, su temperamento nunca le permitió desear más dicha que satisfacer sus necesidades con la mayor frugalidad.

En esta casa lloramos al amigo y al maestro que deja un vacío insustituible por su gran cultura y sabio consejo para nuestras labores periodísticas.

«El Anunciador Comercial» se asocia al dolor de sus hermanas y sobrinos como un familiar más.

Gasi al oido

### Secretos de tocador

por la Señorita del Instituto

PARA UNA MORENA. - Las mejillas.

Ronge anaranjado. *Los polvos.* En las mejillas, ocre oscuro, en la barbilla, la nariz y la frente, ocre claro. *Los ojos.* Se sombrearán los párpados con un afeitado dorado, grasoso. *Las pestañas.* No os importe acentuar su negrura, empleando rimmel negro. *Los labios.* Emplead un rouge escarlata.

Adaptando cada una de vosotras aquel maquillaje que os convenga, de los dos maquillajes tipo expuestos, conseguireis, sin duda, haceros más hermosas. Tanto más si antes de acostaros limpiáis minuciosamente vuestra piel empleando una buena crema adhoc y, después de levantado el maquillaje, os laváis la cara con agua tibia y un jabón sua-

ve. Por la mañana, lavad de nuevo el rostro con agua tibia, pero ahora sin jabón y aplicaos una crema grasosa, penetrante, extendiéndola por la frente, la nariz las mejillas y la barbilla, con la punta de los dedos, dando masaje a la piel, ligeramente y siempre de abajo a arriba.

*Contra la robigudez del rostro*

Se pondrá al fuego 300 gramos de agua de rosas, cuando hierva se añadirán los siguientes productos, previamente raspados con un cuchillo, para que se disuelvan antes:

Cera blanca 4 gramos

Esperma de ballena 3 gramos

Jabón blanco 5 gramos

Alcohol de 60.º 35 gramos

Esencia de bergamota 2 gramos

Tintura de benjuí 5 gramos

Luego se irá removiendo con una espátula de madera, esta mezcla y, al mismo tiempo, se le irán echando lentamente unas diez gotas de amoníaco. Cuando todo esté disuelto, se añadirán 60 gramos de leche de almendras, y al cabo de unos diez minutos, podremos retirar la cacerola del fuego, pero no se puede dejar de remover hasta que la substancia obtenida esté completamente fría. Entonces tendremos por resultado una crema de mucha utilidad para los fines que se desean

### Se alquilan y se venden casas libres de inquilinos

en los puntos mas céntricos  
de Sueca

Razón en esta Administración  
y en la Plaza de Cervantes. 70

### MOVIMIENTO DE POBLACIÓN

#### NACIMIENTOS

Elvira Muñoz España. Amadeo Vidal Llorca. Vicente Borja Iborra. María Inés Rubio Aparicio. Fernando Arnau Matoses Juan Bra. Marco Grau Vicente Matoses Chirivella. Vicente Santacrens Cuevas. Teresa Andreu Ejea. Daniel Mira Granell.

#### MATRIMONIOS

Justo-Salvador Simeón Vidal con M.<sup>a</sup> Dolores Carrasco Marqués.

#### DEFUNCIONES

Eduardo Puig Beltrán, 71 años. Vicenta Rebull Mafé 78. Micaela Femenia Ribera 80. Joaquín Ferrer Vivas 2. Francisca Campins Mas 42. Josefa Coves Iborra 76. Marcelino Oca Lluna 88. Daniel Lledó García 23. Miquel Maset Miquel 2. Salvador Mompó Magraner 23.

Imp. Moderna, Bernat y Baldoí, 4 - Sueca

o  
a  
a  
y  
s  
a

o  
s  
e  
s.  
i.

os  
on  
la  
án  
as  
té  
de  
de  
ar  
se  
ne  
le-  
rs  
ha  
can

20

os

ón  
70

ÓN

deo  
ria  
ien-  
arco  
eia  
esa  
ell.

con

ños.  
aela  
rrier  
Mas  
arce-  
ledó  
quel  
23.

Sueca

y  
p  
to  
lo  
de  
ca  
ho

ex  
lea  
ter  
hec  
exc  
lite  
hom  
Jose  
sus  
Sern  
esfu  
bien  
Suec

